

# LOS EFECTOS DE LA CONTAMINACIÓN SE HAN CONVERTIDO EN UN CASO DIFÍCIL

**L**a fauna que vive en la tierra es la mayor víctima de la contaminación. A causa de acciones contaminantes, intencionadas o no, muchas especies están en peligro de extinción. Un ejemplo es la contaminación del mar y los océanos, que ha afectado la salud y el comportamiento de muchas especies como los delfines, las ballenas y otros animales marinos.



La contaminación química afecta el crecimiento de las plantas y provoca la desaparición de muchas especies. En algunos lugares la escasez de lluvias y la contaminación del agua, el aire y el suelo han traído como consecuencia que las cosechas no crezcan y el suelo quede desierto.

La contaminación del aire es una de las principales causas del calentamiento global y éste fenómeno provoca enfermedades como gastroenteritis, dengue, paludismo y otras que son parasitarias.



Todos estos efectos se han convertido en un caso difícil de resolver, ya que se necesita del amor de todos para cuidar nuestro planeta, así como conciencia para realizar acciones a favor del medio ambiente, de forma constante.

¿Qué acciones crees que podrían contribuir a resolver este caso?

